

Antrag

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Der Beirat Blumenthal fordert die Senatorin für Bau, Mobilität und Stadtentwicklung auf, sich für eine Ertüchtigung sämtlicher Bushaltestellen im Stadtteil Blumenthal einzusetzen.

Zu diesem Zweck fordert der Beirat Blumenthal die Überprüfung und zeitnahe Umsetzung folgender Maßnahmen:

- Einrichtung digitaler Abfahrtsanzeigen an allen Haltestellen
- Überdachungen samt Sitzgelegenheiten an allen Haltestellen
- Ertüchtigung der Haltebuchten, wo vorhanden
- Versehen von Überdachungen mit Grünflächen oder Photovoltaik-Anlagen
- Erhöhen der Bordsteine, um einen barrierefreien Einstieg zu ermöglichen.

Ein moderner öffentlicher Nahverkehr ist essentiell, um die Verkehrswende voranzutreiben. Eine zeitgemäße Gestaltung der Haltestellen ist hierfür unerlässlich.

Pascal Schmidt, Kay Bienzeisler und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal

Blumenthal, den 27.11.2023

